

# 高道

## 【学校教育目標】

郷土に誇りを持ち  
夢に向かって挑戦する 児童の育成

ホームページ 日々更新中 <https://es.higo.ed.jp/takamiti/>

令和4年6月1日 文責 緒方国健

## 運動会 大成功！！

運動会は大変お世話になりました。未だ収まらない新型コロナウイルス感染に加え、当日の雨天の心配がありましたが、無事開催できて、まずはホッとしたところです。今年度は、練習中はほとんど雨が降らず、順調に練習ができました。お陰で、子どもたちの演技のできもどんどん良くなり、当日は見事な姿を披露することができました。子どもたちが作ったスローガン「みんなで協力し、力を合わせて運動会を成功させよう」の通り、みんなで立派な運動会を創り上げることができました。



運営委員長の〇〇〇〇君、赤団団長の〇〇〇〇君、白団団長の〇〇〇〇君には高道小の子どもたちを引っ張ってもらいました。お疲れ様でした。そして、児童の皆さんはよく頑張りました。ありがとう。

6年生にとっては、小学校最後の運動会。ちなみに、私にとっても、教師生活最後の運動会でした。素晴らしい思い出をありがとうございました。

## 運動会を支え、盛り上げてくださった保護者の皆様 ～本当にありがとうございました～

P T Aの各役員の皆様をはじめ、保護者の皆様には、美化作業や前日の準備、そして、当日の駐車場の世話等から後片付けまで、快くご協力いただき誠にありがとうございました。お陰で立派な運動会を開催することができました。特に、後片付けには、たくさんの方に残っていただき、何もなかったかのように、あっという間に片付いてしまい、その手際の良さに感心しました。今後も、本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 揃いの法被で

今年の高道ソーランは、ひと味違うものとなりました。

P T A副会長の大谷さんを中心に、有志のみなさんで法被を作っていただきました。まず、あの数だけ矢旗を集めるのが大変だったと思います。そして、裁断して縫う大変な作業でしたが、子どもたちを思う愛情で、短い期間で仕上げていただきました。

また、踊りを勢いづける大漁旗は、P T A総務の北川さんに借りてきていただきました。運動会を盛り上げ



たいという熱い思いが伝わってきました。

お陰で、子どもたちの気合いの入った踊りを、より一層力強く、勇ましく感じさせるものとなりました。なお、この法被は、学校に残していただけということで、一緒に踊った5年生やこれから踊る下級生の皆さんは、6年生になったらあれを着て踊れるという楽しみもできました。

